

La RDC et le Burundi se disent déterminés à rétablir la paix dans l'est de la RDC

@rib News, 29/08/2023 â€“ Source Xinhua Le président de la République démocratique du Congo (RDC) Félix Tshisekedi et son homologue burundais Evariste Ndayishimiye ont exprimé lundi lors d'une conférence de presse conjointe à Kinshasa leur détermination à ramener la paix dans l'est de la RDC. Egalement président en exercice de la Communauté de l'Afrique de l'Est/East African Community (EAC/CAE), M. Ndayishimiye a profité de sa visite officielle de 48 heures à Kinshasa pour appeler les rebelles du Mouvement du 23 Mars (M23) au respect et à l'application de la feuille de route des processus de Nairobi et de Luanda visant à ramener la paix dans l'est de la RDC. Les décisions qui s'imposent.

La RDC et le Burundi se disent déterminés à rétablir la paix dans l'est de la RDC @rib News, 29/08/2023 â€“ Source Xinhua Le président de la République démocratique du Congo (RDC) Félix Tshisekedi et son homologue burundais Evariste Ndayishimiye ont exprimé lundi lors d'une conférence de presse conjointe à Kinshasa leur détermination à ramener la paix dans l'est de la RDC. Egalement président en exercice de la Communauté de l'Afrique de l'Est/East African Community (EAC/CAE), M. Ndayishimiye a profité de sa visite officielle de 48 heures à Kinshasa pour appeler les rebelles du Mouvement du 23 Mars (M23) au respect et à l'application de la feuille de route des processus de Nairobi et de Luanda visant à ramener la paix dans l'est de la RDC. Dans une déclaration conjointe, les deux chefs d'Etat ont exploré le fait que le M23 n'ait pas la volonté de se désengager sur le terrain et ont appelé les responsables de la région impliqués dans les processus en cours à prendre leurs responsabilités pour contraindre ce groupe au cantonnement prévu. "Le M23 est toujours récalcitrant. Nous devons nous coaliser pour le contraindre à respecter le cessez-le-feu. Au niveau de la région, notre position est que la RDC doit recouvrer la paix", a souligné M. Ndayishimiye qui a insisté sur le fait que le prochain sommet de la CAE allait évaluer la situation et prendre les décisions qui s'imposent.